

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

UNE GLACE DU CENTRE JEAN-CLAUDE-TREMBLAY NOMMÉE EN L'HONNEUR DE VALÉRIE MALTAIS

Saguenay, le 5 mai 2022 – La Ville de Saguenay annonce que la deuxième glace du Centre Jean-Claude-Tremblay de l'arrondissement La Baie sera nommée au nom de Mme Valérie Maltais. La municipalité honore ainsi les accomplissements de la patineuse de vitesse originaire de l'arrondissement. La décision a été entérinée aujourd'hui par le Comité exécutif.

« La carrière de Valérie Maltais est exceptionnelle. C'est tout naturel de rendre cet hommage à une grande athlète de Saguenay. Valérie est inspiration pour les jeunes de la région qui pratiquent le patinage de vitesse. Je suis très heureux de voir que son nom sera immortalisé dans cet aréna », a déclaré Michel Thiffault, président de la Commission des sports et du plein air.

La patinoire sera officiellement nommée glace Valérie-Maltais. Le changement de nom sera effectif dès aujourd'hui.

« C'est sur cette glace que Mme Valérie Maltais a fait ses premiers tours de piste. C'est donc un geste significatif que de la nommer en son honneur et d'ainsi reconnaître l'ampleur de ses accomplissements », a ajouté Mme Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

Rappelons que Valérie Maltais est seulement la troisième athlète de l'histoire des jeux d'hiver à avoir accédé au podium à la fois en courte et en longue piste. En carrière, Valérie Maltais a remporté deux médailles olympiques, aux Jeux de Sotchi et de Beijing, 41 médailles en Coupe du monde, ainsi que 11 médailles aux Championnats du monde.

-30-

Info : **Mikaël Beauchemin**
Attaché de presse
418 818 3476
mikael.beauchemin@ville.saguenay.qc.ca